
Réunion de bureau : CR du jeudi 24 août 2023 

Section 1 Administration – Secrétariat

 Le point sur les adhésions : 61 adhérent·e·s à ce jour.

Maëlle va mettre à jour le fichier partagé google ainsi que les adresses mail sur la boîte 
mail.

 La distribution des cartes adhérents : 
Christine et Michel distribuent les cartes des adhérent·e·s de Paimpol, Ploubazlanec et 
Plourivo ; Mériadeg celles de Plouézec et Philippe enverra les autres par la poste. 

 Répartition clés de la boite aux lettres : une clé à Philippe, une à Maëlle, une à Christine

 Compte WhatsApp pour les adhérents : on suggère que certains adhérents créent un 
groupe WhatsApp pour organiser leurs sorties ou échangent leurs adresses mail.

 Appel à projet GPA : Philippe a fait la demande d’un numéro de SIRET ce qui permet 
d’envoyer le dossier complet et de demander une subvention publique

Si GPA ne subventionne pas l’hébergement, les frais de déplacement et de restauration, notre 
trésorerie ne permettra pas de financer ce projet.

Section 2 Finances et budget

 Le point sur la trésorerie : total des cotisations : 535€ / solde net : 417€
 Etat des dépenses : 118€ (66€ : banderole ; 10€ abonnement magasine FUB ; 27€ 

adhésion FUB pour adhérents ; 15€ : parts sociales
 Assurance RC de l’association : la MAIF et le CMB propose des assurances 

responsabilité civile pour les associations : Philippe s’en occupe auprès du CMB.

Section 3 Information – communication – agenda

 Les forums des associations Paimpol et Plouézec
À Paimpol, Christine et Michel installeront le stand dès 8h et assureront une permanence
de 10h à 12h ; Antoine crée un planning et Christine fait un courrier aux adhérents. Le 
forum se termine à 18aëlle propose de tenter d’obtenir de la mairie de Plouézec un stand
pour le Forum le w-e suivant.

Message à faire passer pendant le Forum : selon nos statuts : être force de proposition auprès 
des décideurs, rassembler un maximum de personnes, créer des moments conviviaux.



 L’aménagement par CD22 du rond-point Lande Blanche : 
Antoine contacte Vélo Utile pour avoir les infos sur l’aménagement du rond-point de la Lande 
Blanche.

 Notre soutien à la Mairie de Paimpol pour la piétonisation :  Pas de retour officiel de la 
mairie pour le moment.

 Rajouter Manon de la FUB dans la newsletter.

 Gestion des sites WEB et FB : contenus - responsabilité publication

Si on fait un communiqué de presse, écrire le communiqué en entier.
Si article de presse seulement, on peut mettre le lien sur le site.
Selon Antoine, la responsabilité du président est engagée par les publications, à ce titre 
il doit donc les valider.

 Demande de Manon Thiollier de la FUB pour recevoir notre newsletter
 Contenu prochaine newsletter

Mois août : participation au Festival du Chant de Marin et appel à Projet GPA
Septembre : forum des associations, proposition d’y aller à vélo, ainsi que planning.
GPA organise « un pas pour ma planète » du 16 septembre au 6 octobre 
30 septembre : matinée ou journée « un pas pour ma planète » à Pléhédel
Journée du collectif Bicyclette Bretagne le 30 septembre (on recherche quelqu’un pour 
nous représenter).
8 octobre : balade hivernale à Ploubazlanec pour tester la voie cyclable Paimpol-
L’arcouest. Solution de repli en cas de mauvais temps.
Départ 10h30/11h de Paimpol, autre point de rendez-vous au Milmarin

 Dates prochaines réunions : bureau – CA – AG

Extension du CA ? Du bureau ?
Extension du CA à 14 /15 personnes et le bureau peut passer à 8/10 membres.
Inviter les membres du CA aux réunions du bureau ? Michel n’y est pas favorable 

Réunion de CA en octobre et AG en novembre (12 novembre)

Section 4 Actions

 Relances mairies : Lanleff – Lanloup – Plouézec – Pléhédel

Maëlle et/ou Antoine veulent bien aller à Plouézec. Maëlle relance Plouézec
Antoine relance Pléhédel.



Pas de proposition pour Lanloup et Lanleff
 Réponse à la mairie de Ploubaz : on les informe de notre sortie le 8 octobre sur leur 

circuit 
 Activités proposées aux adhérents : quoi – quand – qui – où ?

Proposer des circuits thématiques ; envisager une sortie par mois ; faire appel aux 
adhérent·e·s pour organiser des sorties.

Section 5 Questions diverses : 

Christine et Michel seront absents du 3 septembre jusqu’au début du mois d’octobre.

Antoine, vice-président, assurera de plein droit la fonction de président par intérim pendant 
cette période.


